

11 de diciembre 2023

## **Éxito Deportivo en las Olimpiadas del Colegio San Carlos de Quilicura**

*Quilicura, 11 de diciembre*

El espíritu competitivo y el compañerismo se unieron en las recientes Olimpiadas Deportivas del Colegio San Carlos de Quilicura, donde estudiantes de todos los niveles participaron en emocionantes competencias.

Desde carreras de velocidad hasta desafíos de resistencia, el evento destacó la diversidad de talentos deportivos presentes en la comunidad estudiantil. Con un entusiasmo palpable, los estudiantes demostraron no solo habilidades atléticas, sino también un fuerte sentido de trabajo en equipo y *fair play*.

La jornada estuvo marcada por el apoyo entusiasta de los compañeros y el cuerpo docente, creando un ambiente vibrante y motivador en el campus. Los ganadores fueron reconocidos por sus logros, pero la verdadera victoria fue la participación activa y el espíritu deportivo que caracterizó a cada evento.

La dirección del Colegio San Carlos de Quilicura felicita a todos los participantes por su dedicación y esfuerzo en estas Olimpiadas. Este tipo de eventos no solo promueven la actividad física, sino que también refuerzan valores fundamentales como la cooperación y el respeto, fortaleciendo el sentido de comunidad en la institución.

A través de las Olimpiadas Deportivas, el Colegio San Carlos de Quilicura continúa fomentando un ambiente educativo integral, donde el desarrollo físico y el compañerismo son elementos clave en la formación de sus estudiantes.

¡Enhorabuena a todos los atletas y que siga brillando el espíritu deportivo en el colegio!